



COMUNICACIONES SANTO TOMÁS TEMUCO

ESTUDIANTES DE PRIMER AÑO DE TERAPIA OCUPACIONAL DE LA UNIVERSIDAD SANTO TOMÁS TEMUCO VISITARON LA FUNDACIÓN BAYOS,

Estudiantes de Terapia Ocupacional viven motivadora experiencia en fundación que trabaja con hipoterapia

UST TEMUCO. *Fundación Bayos, en Pucón, trabaja con equinos y utilizando los bosques y la naturaleza como terapia.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Con el objetivo de proporcionarles una experiencia práctica y significativa en el campo de la rehabilitación, estudiantes de primer año de la carrera de Terapia Ocupacional de la Universidad Santo Tomás Temuco, junto a su directora, Francisca Hernández, viajaron a la comuna de Pucón para visitar la Fundación Bayos, quienes utilizan el bosque y la hipoterapia como modelo de trabajo.

Los estudiantes pudieron recorrer el lugar y conocer cada uno de los espacios que contemplan atenciones con psicólogas, kinesiólogas, fonoaudiólogas, terapeutas ocupacionales y educadoras diferenciales, quienes buscan potenciar diversas áreas, incluyendo aspectos sensoriomotores, emocionales, de aprendizaje y comunicación.

La directora de la carrera de

Terapia Ocupacional, Francisca Hernández, sostuvo que “la carrera de terapia ocupacional es muy compleja y es difícil de visualizarla cuando uno no ha tenido experiencias previas con la misma. Esta salida a terreno permitió ver en el contexto real los contenidos de las clases. Por otra parte, promueve una aproximación y el desarrollo de la motivación intrínseca de los estudiantes para poder aproximarse a lo que podrían ser”.

LA NATURALEZA

Fundación Bayos se dedica a brindar atención terapéutica y acompañamiento a niños, niñas y jóvenes que enfrentan dificultades en su etapa de desarrollo, utilizando metodologías de trabajo que se basan en herramientas naturales y experiencias guiadas por un equipo terapéutico clínico especializado.

Blanca Zegers, fundadora de



FUNDACIÓN BAYOS ES UNA ORGANIZACIÓN QUE UTILIZA EL BOSQUE Y LA HIPOTERAPIA COMO MODELO DE TRABAJO.

Fundación Bayos, señaló que lo que se busca es “articular la naturaleza, los caballos y el razonamiento clínico, en una intervención sistémica, y centrada en cada usuario y su familia. La hipoterapia es la rama más clínica de las terapias asistidas por caballos. Se utiliza principalmente por fonoaudiólogos, terapeutas ocupacionales y ki-

nesiólogos, en el que los movimientos en los caballos, las características sensoriales y el vínculo, produce una serie de ajustes posturales, de movimiento, de organización sistémica y organización visoespacial y a la larga despliega una serie de habilidades que se traduce en mejor funcionalidad”, puntualizó. ☞